

子供地球基金がメキシコ地震で被災した子どもたちへの支援活動に関する報告を発表

2018年2月9日

2月8日、当大使館（在日メキシコ大使館）エスパシオ・メヒカーノにて、日本の非営利団体である「子供地球基金」が、昨年のメキシコ地震で被害を受けた子供たちへの支援活動について発表を行いました。本イベントは基金のスポンサーや寄付者、ボランティア、友人、さらに国内メディア向けに開催されました。



昨年 10 月、子供地球基金は 2017 年 9 月の地震で被災した子どもたち向けのアートワークショップをメキシコシティやメキシコ州、モレロス州で開催しました。基金のボランティアらには、Red por los Derechos de la Infancia en la Ciudad de México（メキシコ子どもの権利のためのネットワーク）やカルロス・シエラ教授をはじめとするモラレス州の市民ら、また在日メキシコ大使館から支援の手が差し伸べられました。

子供地球基金では、再度メキシコを訪れこれまでの支援活動が続けるため、また地震で被害にあった他のコミュニティーの子どもたちへも支援を拡大するため、日本国内でのさまざまな募金活動を予定しています。



\*\*\*